

Henry de Jesus López Londoño, de 41 años de edad, fue detenido en Argentina.

Este martes, a las 6 y media de la tarde, cuando caminada por un supermercado junto a su esposa y 8 escoltas, fue capturado en Buenos Aires (Argentina) Henry de Jesús López Londoño, alias 'Mi Sangre', uno de los capos emergentes más importantes del país. López Londoño, de 41 años de edad, quien también era conocido como 'Salvador' o 'Carlos Mario', logró ascender en 'los Urabeños' tras la muerte de su primo, un narco conocido como 'Giovanni'.

'Mi Sangre' era el 'urabeño' que iba tras el control de las comunas en Medellín y para eso estaba coordinando una avanzada en la que estaba enfrentando a los jefes de la 'Oficina de Envigado'.

Sin embargo, por la presión de las autoridades, 'Otoniel' máximo jefe de la banda, decidió enviarlo a Argentina para protegerlo y fue reemplazado en esas actividades por 'Carlos Pesebre' y alias 'don Leo'.

López Londoño era seguido en Buenos Aires desde hacía un mes por un grupo especial de la Dijín que coordinó la detención con autoridades policiales de ese país y la DEA, la agencia antidrogas de Estados Unidos.

'Mi Sangre', que había logrado escapar a varios operativos, al parecer hacía contactos para su entrega a las autoridades estadounidenses.

Incluso, hace dos meses venía ofreciendo entregarse a la Fiscalía colombiana; sin embargo, según las autoridades, sus exigencias eran tan «absurdas» como escoger en qué cárcel quería estar preso.

¿Quién es 'Mi Sangre'?

López es un desmovilizado del Bloque Central Bolívar de las Autodefensas y fue vocero en las mesas de negociación en Santa Fe de Ralito. Cuando el Gobierno tomó la decisión de recluir en las cárceles a los exjefes de las Auc, huyó a Puerto Berrío (Antioquia).

Según los organismos de Inteligencia, en el 2009 se instaló en Urabá y comenzó a trabajar con Juan de Dios y Darío Úsuga David en el control de rutas del narcotráfico. Por eso hizo la alianza con el narco 'Valenciano' en Medellín (Antioquia).



'Mi Sangre' fue ubicado en Argentina gracias a informaciones aportadas por dos fuentes claves, una localizada en ese país y la otra, en territorio colombiano.

Los datos suministrados por estas personas fueron verificados por la Dirección de Investigación Criminal e Interpol, que también desarrollaron actividades de inteligencia como vigilancias y seguimientos, rastreos de equipos satelitales instalados en los vehículos donde se estaban transportando.

Hace un mes, tras la captura de Germán Bustos Alarcón, alias el 'Puma', jefe de la banda criminal 'Los paisas', el Director General de la Policía, general José Roberto León Riaño, advirtió que el principal obejtivo de su institución era dar con 'Mi Sangre'.

López Londoño está solicitado con orden de captura por los delitos de concierto para delinguir agravado y terrorismo.

'Expara' y narcotraficante

Desde hace siete años 'Mi Sangre' se desmovilizó del 'bloque Centauros', de las Auc, y las autoridades tenían información de que seguía delinquiendo en el narcotráfico. Pese a eso, el señalado narco no tenía orden de captura e, incluso, había radicado derechos de petición y demandas contra organismos de seguridad para exigir que no se manchara su nombre.

El 29 de marzo pasado, un fiscal de Medellín ordenó la detención de López Londoño por cuatro delitos, pues debía presentarse ante la Fiscalía para iniciar las versiones libres en Justicia y Paz, y nunca lo hizo.

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/capturan-a-alias-mi-sangre-jefe-de-la-banda-los-urabeos 12 346161-4